

Réunion du Directeur régional avec les Représentants de l'OMS et le personnel du Bureau régional

Les Représentants de l'OMS, qui sont responsables des bureaux de pays, sont désignés par le Directeur général et par les Directeurs régionaux respectifs. Ils représentent l'Organisation, le Directeur général et le Directeur régional dans le pays d'affectation. En tant que représentants du Directeur général et du Directeur régional, ils gèrent les principales fonctions de l'Organisation au niveau des pays et jouent un rôle moteur dans les domaines fonctionnels clés suivants : sensibilisation, partenariat et représentation ; élaboration de politiques et coopération technique ; et administration et gestion.

Les réunions annuelles des Représentants de l'OMS avec le Directeur régional et le personnel du Bureau régional ont été instaurées à titre de mécanisme permanent destiné à servir de plate-forme de dialogue entre les Représentants de l'OMS et les collègues des bureaux régionaux et du siège. Pour les Représentants de l'OMS, elles constituent une excellente opportunité pour exprimer leurs idées et de participer à des discussions sur la manière de réaliser la vision de l'OMS consistant à placer les pays au centre de son action.

Au Bureau régional pour la Méditerranée orientale, des réunions des Représentants de l'OMS ont eu lieu chaque année depuis 1983. En 2010 et 2011, la réunion régionale des Représentants de l'OMS a eu lieu à Genève à la suite de la réunion mondiale.

Réunion annuelle conjointe de coordination des Directeurs régionaux de l'OMS et de l'UNICEF

Depuis 2001, des réunions conjointes de coordination ont été organisées entre le Bureau régional de l'OMS et le Bureau régional de l'UNICEF pour le Moyen-Orient et l'Afrique du Nord. En 2005, d'autres institutions des Nations Unies dont les missions sont liées à la santé ou aux déterminants sociaux de la santé et ayant des activités dans la région de la Méditerranée orientale et du Moyen-Orient ont été invitées aux réunions. Aujourd'hui, les réunions conjointes de coordination rassemblent les Directeurs régionaux du Bureau régional de l'OMS et du Bureau régional de l'UNICEF pour le Moyen-Orient et l'Afrique du Nord, en partenariat avec l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), l'ONUSIDA, le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD), l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO), le Fonds des Nations Unies pour la population (UNFPA) et le Bureau des Nations Unies pour la coordination des affaires humanitaires (OCHA). Au cours de ces réunions d'une journée, des thèmes présentant un intérêt commun pour les institutions des Nations Unies précitées sont abordés. L'objectif est de partager les points de vue sur ces différents thèmes et de favoriser la synergie et la

coordination. Parmi les thèmes d'intérêt commun, citons : les objectifs du Millénaire pour le développement, la vaccination, le VIH/sida, la nutrition, la santé maternelle, celle des adolescents, les traumatismes dus aux accidents de la circulation, la gouvernance, les maladies non transmissibles, et la préparation et la riposte aux situations d'urgence.

Friday 17th of May 2024 11:59:06 PM